
　
守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和元年８月24日（土）13：30～

場所：

出席者：

出席者（行政）：

次回以降に
ついて

次回会議　12月７日(土)13：30～

　○環境パトロールの実施について

　（第２回11月７：00～、18：00～）時間帯を分けて、ペット散歩者や遊具利用者に声かけする。

　（第１回８月17日(土)16：30～）家族連れや、散歩者に声かけ。

　 ８月24日(土)13：30～情報交換会（年２～３回を予定。次回は県も交えて情報交換会を行う。）

決定事項

びわこ地球市民の森利用者に配布するアンケート項目に、学区内or学区外、自治会を追加する。
　３回目・・・２月

　あまり人がいなかったため、早朝や夕方など実施する時間帯の検討が必要。

　10月20日(日)　　　　   びわこ地球市民の森PRイベント→クラフト作り体験
　11月16日(土)　　　 　　いきいきセミナーの開催→親子でスタンプラリー
　

会議名： ふるさとづくり委員会　Cびわこ地球市民の森いきいきプロジェクト会議

議題 びわこ地球市民の森　指定管理者（シダックス）情報交換会(第１回)

会議要旨

びわこ地球市民の森森づくりセンター

Ｃプロジェクト　西村　喜知、前田　正樹、西村　實、藤川　祐子
森づくりセンター　江見所長、平塚氏

速野会館　赤井館長、尾中主任

４　年間活動計画(予定)について

内容

　

　○国道477号線の工事について

　　引き続き、びわこ地球市民の森の指定管理者としてシダックスが管理する。

　　工事実施にあたり、公園の管理や人の往来はどのようになるのか。

１　開会
２　グループリーダー（西村喜知）挨拶

　○びわこ地球市民の森の管理状況について

　　都市公園の運営方法が変化→環境学習、サマーキャンプといった自主事業で収入。

３　びわこ地球市民の森について

　　今年度中に行うと聞いているが、詳細が地元にまだ入ってきていないので教えてほしい。


